ALCALDE DE OLLAGÜE PIDE MAYOR SEGURIDAD PARA LA COMUNA EN GENERAL



OLLAGÜE REQUIERE MAYOR SEGURIDAD SEÑALA EL ALCALDE JHEAN RAMÍREZ

Preocupación provocó en los habitantes de Ollagüe la muerte de vicuñas, cuyos autores procedieron a extraer la piel de estos animales para su posterior venta en el comercio ilegal.

El alcalde de la comuna, Jhean Ramírez hace un llamado a las diversas instituciones de seguridad para que entreguen mayor tranquilidad no solo a los habitantes, sino a la comunidad en general.

Al respecto, el alcalde Ramírez señaló: "estoy pidiendo en estos momentos mayores recursos a los organismos de gobierno, que permita no solamente proteger a nuestros habitantes, sino además a las diversas instituciones que funcionan como aduana, SAG, carabineros, policías de investigaciones, ferrocarril entre otros. Nosotros vivimos en una zona fronteriza, donde salen e ingresan muchas personas cruzando la frontera y es necesario que nos escuchen y no todo sólo dependa del municipio, ya que a veces no existen los recursos para cumplir con algunas obligaciones que no nos compete".

Finalmente, la autoridad agradeció todo el esfuerzo que desarrollan carabineros, policías de investigaciones y el ejército, pero cree necesario reforzar la seguridad.